



**STADTVERKEHR
LÜBECK**

Pressemitteilung

30.09.2021

Der Stadtverkehr Lübeck hat ab dem 01.10.21 eine neue Leitung für den Bereich Fähre in Travemünde

Ab dem 01.10.2021 übernimmt Herr Kapitän Torben Brenker die Leitung des Bereiches Fähre bei der Stadtverkehr Lübeck GmbH.

Der Vierzigjährige hat das Handwerk von der Pike auf gelernt. Seit seinem beruflichen Start als Schiffsmechaniker (Matrose) war der Diplom-Wirtschaftsingenieur (FH) für Seeverkehr Offizier im Schwergutbereich, stellvertretender Kapitän auf Spezialschiffen und erster Offizier mit Schwerpunkt Schiffsicherheit in der Kreuzfahrt. Zuletzt war Herr Brenker als Kapitän auf Containerschiffen weltweit unterwegs.

„Als Travemünder kenne ich die Bedeutung der Priwallfähren als Teil des ÖPNVs und damit auch als Teil des Alltags für die Menschen. Ich freue mich von Herzen auf die Arbeit mit meinem Team und die Möglichkeit, für unserer Kund:innen von nah und fern, den Bereich Fähre beim Stadtverkehr Lübeck zu gestalten und weiterzuentwickeln“, so der Seemann, der mit Frau und Kindern in Travemünde wohnt und sich in seiner Freizeit bei der Seenotrettung in Travemünde engagiert.

Die Stadtverkehr Lübeck GmbH ist der kommunale Mobilitätsdienstleister in Lübeck. Mehr als sechshundert Mitarbeiter:innen, etwa 200 Busse auf 25 Linien und vier Fähren bringen jeden Tag Menschen in und um Lübeck sicher an ihr Ziel.

Stadtverkehr Lübeck GmbH Öffentlichkeitsarbeit

Ruth Wienecke, Telefon: 0451 888 2062, E-Mail: ruth.wienecke@svhl.de